



IIAP CONSTRUIRA CENTRO DE INVESTIGACIONES EN SAN MARTÍN

El Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana filial San Martín, en ceremonia pública hizo entrega del terreno para la ejecución de la obra: “CONSTRUCCIÓN E IMPLEMENTACIÓN DEL CENTRO DE INVESTIGACIONES IIAP SAN MARTÍN, PROVINCIA Y REGIÓN SAN MARTÍN”.

Ante la presencia de autoridades locales, el Presidente del IIAP – Dr. Luis Campos Baca, resaltó que dentro del marco de la política del Ministerio del Ambiente, el IIAP, tiene el compromiso de contribuir a mejorar las condiciones socioeconómicas del poblador amazónico.

“San Martín, tiene todas las condiciones para convertirse en líder en materia de investigación y producción piscícola, pues cuenta con ventajas en cuanto a clima, calidad de agua y áreas geográficas óptimas. Además este centro servirá para que los jóvenes de los centros de Educación Superior, ya no tengan que viajar a otras ciudades para realizar sus prácticas profesionales. Esta importante obra permitirá colocar a San Martín en igualdad de condiciones con otros departamentos como Loreto, Ucayali, Amazonas y Madre de Dios, que ya cuentan con infraestructura moderna e implementada con equipos de alta tecnología para desarrollar temas de investigación y transferencia”, señaló el Dr. Campos.

.La inversión en este proyecto es de S/. 1'234,268.00 nuevos soles y se ejecutará por administración directa en el plazo de 06 meses.

Esta obra comprenderá la construcción de 25 estanques, en el área de 6.5562 há, correspondientes a los lotes I y II – ubicado en el caserío de Bello Horizonte.



Difusión